

**NECROLOGIA**

El miércoles, á las dos de la tarde, entregó su alma al Creador en este pueblo la señora doña María Jiménez Gómez, esposa de nuestro querido amigo don Benito Blesa Sáez.

Amante esposa y cristiana madre, deja á los suyos con esa pena grande, que fuera insufrible á no tener la seguridad de que goza ya el premio á sus muchas virtudes.

Afable, sencilla, cariñosa, deja también recuerdo imprecordable entre cuantos nos honrábamos con su amistad, y un hueco grande, grandísimo, para sus afligidos esposos é hijos.

Por esa fué que al conocerse la fatal nueva en esta localidad hubo gran consternación.

El acto de la conducción del cadáver á la última morada fué concurrido, prueba ello de que en Casas Ibáñez goza la familia del señor Blesa de general estimación en todas las esferas sociales.

Hoy viernes, en la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista, celebráronse solemnes funerales en sufragio del alma de la finada habiendo asistido numeroso público.

Descansen en paz la difunta, y reciban nuestro más sentido pésame todos sus familiares, en especial su esposo, hijos don Pedro, doña María, don Ismael, don Benito y don Marcial, hija política, doña Paca Gómez, nietos y demás parientes.

Y al elevar nuestras preces al Todopoderoso por el eterno descanso del alma de la finada, pedimosle derrame en sus corazones el bálsamo de la resignación cristiana.

**Hermanas Cernicharo**

Modista y Bordadora

Especialidad en abrigos y toda clase de ropa de señora y niños.

PROFITUIDY Y ECONOMÍA

TRABAJO ESMERADO

Paseo del General Ochando, n.º 3

**Niños**

Comprad los célebres é instructivos **sobres mágicos** con regalos. 10 céntimos. Siempre nuevos. Siempre variados.

Se venden en esta Imprenta. También hay bonitas colecciones de «Cuentos de Calleja».

embargo hace unos días hablaba con un «fuetista» en la Central que me hacía sinceras protestas afirmando que la citada Federación era, bajo todo punto de vista, apolítica. Eso lo dicen los socios que, naturalmente, no están enterados de la labor que realizan los directivos.

Lo peor de todo es que estos directivos ejercen no sólo con los socios, sino también con los que no lo son, una verdadera tiranía universitaria...

MANUEL FERNANDEZ MORENO.  
Madrid 25 de Febrero de 1931.

**VOCES DE LA SEMANA**

Los bailes han sido lo único bueno que hemos tenido en las pasadas fiestas de Memo, aunque para no faltar á la verdad, hemos de anotar que no han sido, en mucho, tan concurridos y divertidos como otros años, siendo la causa de ello, el poco ambiente que en sí le va quedando á esta tan comatida fiesta, llamada por muchos de ridícula y pernicioso.

El primero de la serie, celebrado en el majestuoso local del señor Mayoral, fué uno de los que estuvo revestido de más brillantez, pocas veces igualada. La sala estaba adornada con delicado gusto é iluminada profusamente, cubriéndola totalmente una cúpula confeccionada de papel de colores y á la cual se había aplicado «adecuada» instalación eléctrica, completando el adorno hermosas guirnalda, siendo la música que amenizaba el espectáculo una potente instalación eléctrica que reproduce amplificados discos de gramófono. Durante el ordenado baile de esta hermosa noche, pudimos apreciar el desfile de infinidad de mascaritas que regocijaban dando bromas á sus conocidos, y aprovechando aquellos, preciosos instantes dejamos columpiarse las mariposas de nuestra alma, en los tropezcos ideales que forman los hilos de las dulces miradas femeninas que se esparcían por el salón, haciéndonos vivir un ambiente cordial y gratísimo, en cierto modo.

Las demás noches continuaron los bailes en el mismo local y en los de los Círculos «Liberal» y «La Unión», y en ellos se destacaba un hermoso plantel de mujeres simpáticas y bellas de Casas de Vés, Cenizate, Mahora y otros pueblos, juntamente con las de Casas Ibáñez; y la alegría, y la gra-



Grupo de encantadoras señoritas de Casas Ibáñez que han obtenido un gran éxito con sus disfraces en los bailes de Carnaval. (Foto Bernabé)

cia, hicieron de estos bailes algo estupendo y admirable que se recordará con gran entusiasmo.

Las orquestas, como siempre: incansables y complacientes.

La sala de «Unión Ciudadana» también ha estado majamente engalanada con guirnalda y colgaduras.

Con estas pocas líneas queda hecha la reseña que prometimos en nuestro número anterior.

—Se encuentra enferma de alguna gravedad, la distinguida señora doña Celia Crespo, esposa del reputado médico y querido amigo nuestro don Castor Mayoral Gareta.

Celebramos su pronta y total mejoría.

—Ha dado á luz con toda felicidad una preciosa niña la distinguida esposa de nuestro buen amigo el Juez municipal don Francisco Valiente, Emborabuena.

—Se encuentra en ésta la distinguida y bella señorita Vicenta Muecharat, familia del digno Juez de Instrucción de este partido don Julio del Río.

—Ha marchado destinado á la oficina de las obras del trozo que comprende el término municipal de Mahora, el competente empleado de la Compañía constructora del Ferrocarril Baza-Utiel don Virgilio Grinza y Guillén de Toledo.

—Hemos tenido el gusto de saludar á don Pedro Francisco Piqueras Pérez, don Vicente Ochando, don Saturnino Garrido y á su hijo don Juan, de Cenizate; á don Vicente Alvarruiz, de Tarazona de la Mancha, y á las simpáticas señoritas Carmen Lichigero y Desamparados López, de Villamalea.

—Ha regresado de Tomelloso la simpática y bella señorita Consuelo García.

—La temperatura fría que tanto molestaba ya la semana anterior, ha conti-

nado hasta mediados de la presente, habiendo por tal causa infinidad de personas constipadas. Hoy la temperatura es más agradable, por lo que se ven salir muchas personas á gozar de las delicias de Febo, por los alrededores de la población.

—Tenemos noticias de que son muchas las personas que guardan casa, y ante la imposibilidad de poder recordar sus nombres, y en evitación de incurrir en algún olvido involuntario, nos limitamos á desearles á todos una franca y pronta convalecencia.

—El día 23 del actual se verificó en esta localidad el acto de conducir á la última morada el cadáver del respetable señor don Francisco Domínguez Horruibia, persona que gozaba en Casas Ibáñez, de general estimación por sus envidiables cualidades de hombre bueno, caritativo y religioso. Al acto asistió numeroso acompañamiento. Reciba á su atribulada familia, hija política doña Rosa Jiménez Pérez, nietos, Isabel, Antonio, Antonia, José, Dolores y Consuelo la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

—También ha fallecido en Requena (Valencia) doña Patrocinio Irujo García, esposa de don Leoncio Brizuela, tío de nuestros estimados amigos los reputados comerciantes de esta plaza, don Felipe y don Juste Brizuela. Reciba el señor Brizuela, sus hijos Leoncio, Matilde y Luis, y toda la demás familia de la difunta el testimonio de nuestro más sentido pésame, aplicando al mismo tiempo á los lectores de este semanario una oración por el eterno descanso de su alma.

—El domingo, 1.º de Marzo, en el campo de estumbe, se jugará un partido de entrenamiento entre el equipo primero y reserva del Atlético-Club local para seleccionar los jugadores que se enfrentarán el domingo siguiente, día 8, con el «Real Unión» de Madrigueras.